

Les fichiers suspectés d'infection lors de la dernière analyse sont répertoriés dans la liste du rapport. Cette liste est initialisée au démarrage de chaque analyse.

Les fichiers sont représentés par leur nom, précédé d'une icône spécifiant la nature exacte du problème.

Si des virus sont détectés dans certains fichiers au cours d'une vérification, il suffit, pour les réparer, de positionner le sélecteur d'analyse en réparation, puis de sélectionner ces fichiers dans la liste du rapport et enfin de cliquer le bouton de contrôle pour relancer l'analyse. L'icône précédant le nom de ces fichiers est mise à jour, selon le résultat de la réparation.